
         Massagno, 11 novembre 2019 

INTERPELLANZA: Chiarimenti sulla Petizione “Per la sicurezza di bambini e ragazzi in orario extra-

scolastico, si intervenga sulla terrazza della palestra di Massagno”  

Onorevole Sindaco, 

onorevoli Municipali, 

 

in data 26 ottobre 2019 è stata inviata al Municipio la Petizione in oggetto, di cui fa parte un 

dossier di atti formali, foto e ricostruzioni fotografiche, che documentano e spiegano i pericoli per 

la sicurezza di bambini e ragazzi, riguardo una specifica parte del territorio di Massagno. 

 Il dossier della petizione allegato è parte integrante di questa interpellanza, anche ai fini di 

pubblicazione tra gli atti del Consiglio Comunale. 

La Petizione si occupa di uno spazio pubblico aperto 24 ore su 24, per 365 giorni l’anno, che è 

frequentato regolarmente da bambini, ragazzi e famiglie, anche di altri comuni, in orari e giorni 

extrascolastici e periodi di vacanza. I problemi di sicurezza negli ultimi 2 anni sono avvenuti ed 

avvengono con troppa facilità proprio in questi periodi. Molto chiaramente: il destinatario della 

Petizione è il Municipio, che deve rispondere nell’ambito delle sue responsabilità amministrative. 

Oltre 600 cittadine e cittadini, di cui quasi 400 Massagnesi, aderendo alla Petizione e, in sintesi: 

- hanno ritenuto che la sicurezza non sia garantita nello spazio in oggetto, con particolare riguardo 

a bambini e ragazzi al di fuori dell’orario scolastico, e che non sia giustificato sostenere il contrario, 

per il solo fatto che sino ad oggi non si è verificato alcun incidente: non si ritiene ammissibile 

giocare oltre con le statistiche; 

- hanno chiesto al Municipio e all’Ufficio di sanità cantonale di riconoscere l’esistenza del 

problema segnalato, di garantire al più presto la sicurezza di bambini e ragazzi senza ulteriori 

compromessi, definendo un piano di intervento condiviso e risolutorio entro la fine del 2019, 

implementandolo al più tardi entro la fine dell’anno scolastico 2019-2020. 

 

Alla luce di quanto sopra, si chiede al Municipio: 

 con che tempi e quali modalità intende dar seguito alla Petizione? 

 è vero che il Municipio sta organizzando la prossima pista di ghiaccio sulla terrazza della 

palestra di Massagno? 

 se questo è il caso, come spiega il Municipio lo spostamento del luogo dove sono già stati 

organizzati con successo la stessa pista e lo Streetfood, dalla Piazza Santa Lucia alla terrazza 

della palestra, già oggetto di preoccupazioni e di una Petizione? 

 quali accorgimenti intende attuare il Municipio, per garantire la sicurezza negli spazi 

circostanti la futura installazione - ricordiamo l’altezza di 5.5 metri da terra - che verranno 

plausibilmente frequentati a tratti in modo massiccio, anche nelle ore serali? 

Vista la delicatezza e l’urgenza del tema, ringraziamo per una risposta nel corso della seduta di 

Consiglio Comunale del 18 novembre 2019. 
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